

gâteau, le Grand Bisse d'Ayent est aujourd'hui imprimé sur tous les billets de CHF 100.- Suisse. Cette opportunité, nous devons la saisir et développer les infrastructures, les événements et l'accueil des familles qui mettent ANZERE sur leur wish-list de vacances. En augmentant l'attractivité de la destination, nous serons à même de « réchauffer » nos lits, d'amener des revenus supplémentaires pour nos artisans et de permettre un développement harmonieux de notre territoire.

Le troisième sera de NOUS faire prendre conscience de la valeur de notre patrimoine incomparable, des bénéfices d'un ensoleillement hors du commun et des accès directs et rapides (train et routier) avec les grandes agglomérations et 5 aéroports internationaux. Ces acquis nous devons les chérir et tout mettre en œuvre pour les conserver afin de les transmettre à nos générations futures en prônant consciemment un développement durable.

Votre vision d'une collaboration avec l'ASPA :

Il est important que chacun des acteurs de la destination comprennent son rôle respectif. L'ASPA en est un des principaux, au même titre que les commerçants, les entrepreneurs et les habitants de la commune. Chacun doit énoncer ses besoins de manière claire, essayer de comprendre les besoins des autres pour accorder nos violons et nous amener à jouer une symphonie pour un développement durable et respectueux.

Un mot clé pour décrire Anzère :

Une personnalité remplie d'atouts qui n'attend que le travail du coiffeur, de la maquilleuse et de l'habilleuse pour attirer toutes les convoitises.

Date : 19 mai 2022

Suivez ASPA : www.aspa-anzere.ch